



FotoNoticia

En las últimas horas personal del nuevo Hospital de Cauquenes desarrolló limpieza de los sitios anexos al recinto para fortalecer sus protocolos de seguridad ante la temporada estival.

De este modo el establecimiento se encuentra actualmente ejecutando labores de cortafuego en el ala norte, una zona clave para mitigar riesgos ante posibles incendios forestales en los alrededores.

Recordemos que estas acciones no son hechos aislados, sino que forman parte de la planificación estratégica de la Unidad de Gestión del Riesgo de Desastres.

Así con este trabajo preventivo permanente, la institución reafirma su compromiso absoluto con la protección y seguridad de sus pacientes, funcionarios y toda la comunidad cauquenina.